

PORTRAIT DE FEMME INSPIRANTE

Veronica Rojas Tejada: Mécanicienne en orthèse/prothèse
au centre de réadaptation Lucie-Bruneau

Mécanicienne en orthèse/prothèse au centre de réadaptation Lucie-Bruneau depuis 2017, Veronica travaillait en mécanique automobile depuis plusieurs années avant de se faire proposer par un ami de mettre ses connaissances au profit des personnes en fauteuil roulant.

Q. Comment avez-vous réussi à trouver votre place dans ce métier ?

R. C'est avec le soutien d'une équipe incroyable au Centre de Réadaptation Lucie Bruneau que j'ai pu démontrer mon savoir-faire afin d'exercer ce métier.

Q. Comment évolue votre métier en terme de mixité ?

R. Pas beaucoup, c'est un métier encore peu connu des femmes.

Q. Quelles solutions pour combattre les inégalités hommes/femmes à l'intérieur de votre métier ?

R. Selon mon expérience dans le métier, on est tous sur le même pied d'égalité

Q. Avez-vous rencontré des obstacles majeurs dans votre parcours ?

R. Non, pas du tout.

Q. Si cela s'applique, combien de femmes occupent le même titre d'emploi dans votre établissement ?

R. À ma connaissance, seulement 2 femmes.

Q. Quelles seraient les solutions pour encourager les femmes à s'orienter vers ce métier ?

R. Faire découvrir ce métier à un plus grand nombre de femmes, créer de capsules informatives dans les écoles de métiers, des séances d'information dans notre CIUSSS, dans les salons carrières, dans les salons de l'emploi.



Mécanicie.n.ne en orthèse ou prothèse :

Personne qui fabrique, corrige, répare et installe les prothèses ou orthèses, et ce, conformément à l'ordonnance médicale.

ÉCOUTONS LES FEMMES

COLLECTIF | Journée internationale des
8 MARS | droits des femmes 2021

